

Resolución relativa a la situación en Haití

La IDC-EDI, como organización internacional interpartidista que defiende los valores democráticos como cimientos fundamentales del Estado Derecho en la República de Haití, y en atención a las solicitudes de los partidos de la República Dominicana, miembros de la Internacional Demócrata de Centro, IDC-EDI.

Teniendo en cuenta el acelerado proceso de quebrantamiento institucional que padece la República de Haití, donde las bandas paramilitares han sembrado el terror en casi la totalidad del territorio de la capital, Puerto Príncipe, atacando a la población indefensa y superando en capacidad de operación y respuesta a la diezmada policía nacional haitiana, institución que ha sufrido considerables bajas y desertiones en los últimos meses.

Evidenciando el deterioro de las condiciones de vida de la población haitiana, caracterizada por niveles de pobreza extrema, hambre, insalubridad, falta de agua potable, ausencia de servicios básicos de salud y desabastecimiento de medicamentos, situación que mantiene sumido al pueblo de ese País en un estado de postración y desesperanza.

Observando con preocupación la proliferación de numerosas bandas fuertemente armadas, que han asumido el control de importantes áreas de la capital, Puerto Príncipe, así como de varias provincias de la República de Haití, con actos violentos, de terror, agresiones, y derramamiento de sangre.

1. Solicita y exhorta a la comunidad internacional, en particular a aquellos países con vínculos históricos con la República de Haití, a que acudan en auxilio de ese País, por las vías más expeditas, útiles y dignas, para garantizar el restablecimiento del orden, la institucionalidad y la paz en esa hermana nación.
2. Hace un llamado a los Gobiernos de aquellas naciones que se encuentran en condiciones y capacidad de formar parte de una coalición de Países dispuestos a realizar el esfuerzo de ayudar al restablecimiento del orden y la paz en la República de Haití, así como controlar el caos imperante y a cerrar filas de forma inmediata con este impostergable propósito.